
N° NOMBRE COMUNA, BARRIO O VEREDA PREGUNTA SECRETERIA REPONSABLE RESPUESTA

1 JENNY ORTIZ CORREGIMIENTO BUENOS AIRES

PARA LOGRAR IMPLEMENTAR LA 

ESTRATEGIA DE JORNADA UNICA ¿COMO SE 

BUSCA SATISFACER LA NECESIDAD DE 

SERVICIOS PÚBLICOS EN ALGUNAS 

INSTITUCIONES EDUCATIVAS?

SECRETARIA DE EDUCACIÓN
COMO REQUISITO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS EN EL MARCO DEL PROYECTO JORNADA ÚNICA ES QUE LOS 

ESTABELCIIMIENTOS EDUCATIVOS TENGAN ACCESO A TODOS LOS SERVICIOS PÚBLICOS, CERTIFICADOS POR LAS EMPRESAS PRESTADORAS DE DICHOS 

SERVICIOS.

2 LAMBERTO GARCÍA LAS AMERICAS COMUNA 9

¿QUÉ PASO CON EL INICIO DE OBRE DE LA I. 

E. JOSE JOAQUIN FLOREZ HERNANDEZ  

PARA JORNADA UNICA, ASÍ COMO LA 

REHABILITACIÓN DEL PARQUEADERO DE LAS 

BUSETAS QUE CORRESPONDE A LA I.E.?

SECRETARIA DE EDUCACIÓN
ME PERMITO INFORMAR QUE EL PROYECTO SE ENCUENTRA RADICADO EN CURADURÍA URBANA 1 CON NO.  73001-2-19-0183 DEL 12/04/2019, UNA VEZ EXPEDIDA LA 

LICENCIA SE DARÁ INICIO A LA OBRA; EL LOTE EN MENCIÓN FUE RECUPERADO  POR LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL Y HACE PARTE INTEGRAL DEL PROYECTO DE 

AMPLIACIÓN EN LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA. 

3LUIS ERNESTO BOLIVAR RUÍZ ANCON

¿POR QUÉ NO SE HA CONSTRUIDO UN 

POLIDEPORTIVO EN EL BARRIO ANCON?, ES 

EL UNICO BARRIO DE IBAGUÉ QUE NO 

POSEE UN POLIDEPORTIVO

IMDRI ME PERMITO INFORMAR QUE SE DIO INIICO A LA FASE 2 DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA ALBERTO SANTOFIMIO CAICEDO EL DÍA 24 DE 

ABRIL DE 2019.

4 LUIS GABRIEL ZEA COMUNIDAD INDIGENA CACIQUE
¿EN QUE VA EL ARREGLO DEL COLEGIO 

SANTOFIMIO?,  YA QUE ASUSTAN EN ESE 

PREDIO DE LA SOLEDAD

SECRETARIA DE EDUCACIÓN ME PERMITO INFORMAR QUE SE DIO INIICO A LA FASE 2 DE LA CONSTRUCCIÓN DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA ALBERTO SANTOFIMIO CAICEDO EL DÍA 24 DE 

ABRIL DE 2019.

SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA

SE HAN VENIDO REALIZANDO OBRAS DE MANTENIMIENTO MEDIANTE PARCHEO SOBRE LA VIA PRINCIPAL, QUE CORRESPONDE A RUTA DE BUSES Y QUE 

INTERCONECTA LOS BARRIOS DE NUEVO COMBEIMA Y LA CIMA, ESTOS TRABAJOS SE EJECUTARON EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2018, EN EL MOMENTO NO SE 

DISPONE DE RECURSOS PARA INTERVENIR LA VIA, YA QUE, LA ESTRUCTURA DEBE SER DISEÑADA Y REEMPLAZADA EN SU TOTALIDAD, POR LO TANTO SE 

REQUIERE ADELANTAR ESTUDIOS Y DISEÑOS, ES ESENCIAL CONTAR CON LA CERTIFICACION POR PARTE DEL IBAL, DONDE SE NOS INDIQUE QUE LOS SISTEMAS 

INSTALADOS SON APTOS PARA ADELANTAR OBRAS DE PAVIMENTACION.     

SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA EN CUANTO AL REPARCHEO FRENTE A LA CASA DE LA JUSTICIA, SERÁ PROGRAMADO EN EL ULTIMO TRIMESTRE DEL AÑO 2019.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS DE RENDICIÓN DE CUENTAS 2019

5 LILIA RIAÑO LA ESMERALDA COMUNA 8

¿NOS PUEDEN AYUDAR A PAVIMENTAR LAS 

CALLES DEL FRENTE DEL NUEVO COMBEIMA 

1BIS DESDE LA MANZANA O HASTA LA 

MANZANA W Y SOBRE LA AVENIDA DE LA 

MANZANA N HASTA LA G, Y REPARCHEO 

FRENTE A LA CASA DE LA JUSTICIA HASTA LA 

MANZANA W Y UN PARQUE?



INFIBAGUE

EN EL MOMENTO INFIBAGUE NO POSEE RECURSOS PARA LA INSTALACIÓN DE NUEVOS PARQUES BIOSALUDABLES, ESPERANDO QUE LA ALCALDÍA HAGA 

TRANSFERENCIAS PARA SEGUIR CON LAS METAS PLANTEADAS EN EL PLAN DE DESARROLLO "POR IBAGUÉ CON TODO EL CORAZÓN 2016-2019" EN LA DIMENSIÓN 

TERRITORIAL PROGRAMA EQUIPAMIENTOS URBANOS PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL.

SECRETARIA DE SALUD POR EL ESTUDIO DE OFERTA Y DEMANDA DE LA ZONA NO SE CONSTRUIRA EL PUESTO DE SALUD DE BUENOS AIRES  YA QUE EN EL SECTOR DE LA COMUNA 9 SE 

CONSTRUIRA LA UNIDAD INTERMEDIA DE PICALEÑA CON COBERTURA PARA ESTE SECTOR DE LA CIUDAD, INCLUIDO EL CORREGIMIENTO 14 DE IBAGUE.

7 DANELLY CAMACHO IBAÑEZ SORRENTO Y CORDOBA ¿POR QUÉ AL BARRIO SORRENTO NO SE HA 

MIRADO PARA UN PARQUE SALUDABLE?
INFIBAGUE

EN EL MOMENTO INFIBAGUE NO POSEE RECURSOS PARA LA INSTALACIÓN DE NUEVOS PARQUES BIOSALUDABLES, ESPERANDO QUE LA ALCALDIA HAGA 

TRANSFERENCIAS PARA SEGUIR CON LAS METAS PLANTEADAS EN EL PLAN DE DESARROLLO "POR IBAGUE CON TODO EL CORAZÓN 2016-2019" EN LA DIMENSIÓN 

TERRITORIAL,  PROGRAMA EQUIPAMIENTOS URBANOS PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL.

DESARROLLO SOCIAL

FRENTE AL TEMA DE VIVIENDA GRATUITA, EN ESTE MOMENTO NO SE CONTEMPLAN POR NIVEL MUNICIPAL Y NACIONAL OFERTA DE VIVIENDA GRATUITA LO QUE 

CUENTA LA POBLACION VICITIMA DE CONFLICTO, ES QUE DE MANERA PRIORITARIA PUEDE ACCEDER A LA OFERTA DE NIVEL MUNICIPAL COMO NACIONAL EN 

SUBSIDIOS A NIVEL MUNICIPAL, EL ALCALDE FIRMO ACTAS DE COMPROMISOS CON LAS CONTRUCTORAS PARA VIVIENDAS VIP VIVIENDA DE INTERES PRIORITARIO, 

VIS VIVIENDA DE INTERES SOCIAL, CON LAS CONTRUCTORAS: COINVER, TORREON, OSPINAS Y CIA, PRABYC. NIVEL  NACIONAL, LA PAGINA 

WWW.MINVIVIENDA.GOV.CO ESTAN LOS PROGRAMAS DE VIVIENDA, SEMILLERON DE PROPIETARIOS, CASA DIGNA VIDA DIGNA, MI CASA YA, MI CASA YA 

AHORRODORES, ARRIENDO SOCIAL.

GESTORA URBANA 
LA ENTIDAD NO POSEE RUBRO PARA GENERAR SUBCIDIOS PARA ESTE TIPO DE POBLACIONES LA ENTIDAD PUEDE REALIZAR PROYECTOS DE ESTE TIPO SIEMPRE 

Y CUANDO MEDIE UNCONVENBIO CON LA ADMINISTRACION MUCIPAL U OTRO ENTE TERRITORIAL O NACIONAL QUE SUMINISTRE LOS RECURSOS PARA REALIZZAR 

ESTE TIPO DE PROYECTOS .

9 LINA MORA COMUNA 8

¿HAY MANERA DE QUE SE RECUERDEN LAS 

RAICES MUSICALES COLOMBIANAS EN 

TODAS LAS INSTITUCIONES, 

IMPLEMENTANDO UNA CATEDRA O ESPACIO 

EDUCATIVO DENTRO DE LA JORNADA UNICA?

SECRETARIA DE CULTURA

LOS TALLERES DE FORMACIÓN EN DANZA Y MÚSICA, QUE SE IMPARTEN EN LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS RELACIONADAS A CONTINUACIÓN, SON ESPACIOS, PARA QUE A MODO DE ENCUENTRO 

CON EL MUNDO, EXISTA LA POSIBILIDAD DE EXPERIMENTAR PLACER, EMOCIONES Y DIFERENTES TIPOS DE  CONOCIMIENTO, EN UNA PROPUESTA DE AFIRMACIÓN Y RECONOCIMIENTO DE NUESTRAS 

RAÍCES, NUESTRO PATRIMONIO CULTURAL Y NUESTRA IDENTIDAD REGIONAL. DESDE LOS CONTENIDOS TEMÁTICOS DE LA DANZA FOLCLÓRICA Y LAS MÚSICAS TRADICIONALES SE FORTALECEN LOS 

CONOCIMIENTOS DE LAS TRADICIONES,  SU CULTURA Y LA REGIÓN, DONDE A TRAVÉS DEL ARTE SE CONVIERTA EN UN ASUNTO DE VIVENCIAS, QUE LOS LLEVE A TRANSMITIR, PROTEGER Y 

CONSERVAR, LAS MÚSICAS Y DANZAS QUE HACEN PARTE DE SU CONSTRUCCIÓN PERSONAL, FAMILIAR, COMUNITARIA E HISTÓRICA.

INSTITUCIONES EDUCATIVAS DONDE SE DESARROLLAN PROCESOS DE FORMACIÓN DEL PROGRAMA SIMIFARTE DE LA SECRETARÍA DE CULTURA:

IE ANTONIO REYES UMAÑA

IE GERMAN PARDO

IE EXALUMNAS DE LA PRESENTACIÓN

IE ALBERTO SANTOFIMIO CAICEDO

IE NIÑO JESUS DE PRAGA

IE CIUDAD DE IBAGUÉ

IE FERNANDO VILLALOBOS

IE JOAQUIN PARIS

IE AMBIENTAL COMBEIMA

IE MARIANO MELENDRO

IE OLAYA HERRERA- AMBIENTAL COMBEIMA

IE ANGEL ANTONIO ARCINIEGAS- JUNTAS

IE NICOLAS ESGUERRA- PASTALES

IE MARIANO MELENDRO- CAY

IE SAN PEDRO ALEJANDRINO- ARADO

10 FERNANDO LONDOÑO VEREDA EL INGENIO TAPIAS CORREGIMIENTO 5

¿QUÉ SE PUEDE HACER PARA QUE LA 

ENTREGA DE LOS MEDICAMENTOS DE LAS 

PERSONAS QUE VIVEN EN EL SUR SEA 

TRASLADADO AL HOSPITAL DEL SECTOR, 

PUESTO QUE MEDIMAS NO HA ATENDIDO LA 

SOLICITUD Y SIGUE EL PELIGRO AL CRUZAR 

LAS AVENIDAS?

SECRETARIA DE SALUD

LA SECRETARIA DE SALUD MUNICIPAL REALIZA ACTIVIDADES DE INSPECCION, VIGILANCIA Y CONTROL EN EL MUNICIPIO DE IBAGUE Y NO ES COMPETENCIA DE 

ESTA ENTIDAD EL EJERCER MECANISMOS DE MEDIACION ENTRE LAS IPS Y EPS EN SUS PARTES CONTRACTUALES, RAZON POR LA CUAL SE DEBE SOLICITAR POR 

PARTE DE LA CIUDADANIA DIRECTAMENTE A LA EPS MEDIMAS QUE TENGA EN CUENTA EN SU CONTRATACION PARA LA ENTREGA DE MEDICAMENTOS  LAS 

DISTANCIAS Y RIESGOS QUE TIENEN LOS PACIENTES A LA HORA DE RECLAMAR CUALQUIER MEDICAMENTO RECETADO POR EL MEDICO TRATANTE.

¿CUÁNDO VAN A CONSTRUIR EL PUESTO DE 

SALUD EN BUENOS AIRES Y EL PARQUE 

BIOSALUDABLE?

CORREGIMIENTO 14 BUENOS AIRESMARIA INES CEPEDA ROZO6

8LUZ HERMINDA TORRES GARCIA SAN JUAN DE LA CHINA ¿ESTE AÑO HABRÁ VIVIENDA PARA LOS 

DESPLAZADOS O POSTULACIÓN?



11 FERNANDO QUIMBAYO GAITAN

¿SERA QUE A LAS COMUNIDADES INDIGENAS 

(JOVENES Y MADRES CABEZA DE FAMILIA) 

SE LES PODRA AYUDAR A CONSEGUIR 

TRABAJO EN LOS PROGRAMAS DE LA 

ALCALDIA O COMEDORES ESCOLARES?

DESARROLLO SOCIAL
SEÑOR FERNANDO QUIMBAYO, DESDE LA SECRETARIA DE DESARROLLO SOCIAL COMUNITARIO- PROGRAMA ETNIAS, DESDE LA DIRECCIÓN  DE GRUPOS ÉTNICOS 

Y POBLACIÓN VULNERABLE  CONSTANTEMENTE AL GRUPO DE LAS AUTORIDADES INDÍGENAS DEL CUAL USTED HACE PARTE, SE ENVÍAN LAS OFERTAS 

INSTITUCIONALES DE EMPLEO A LAS CUALES SE PUEDEN VINCULAR LOS JÓVENES Y MADRES CABEZAS DE FAMILIA DE ESTE GRUPO POBLACIONAL.

12MARCO ANTONIO NITOLA RUIZ GAVIOTA COMUNA 6
¿SERA QUE ME PUEDEN COLABORAR CON 

LA REPOSICIÓN DE MIS BASTONES QUE 

ESTAN MUY DETERIORADOS?

DESARROLLO SOCIAL
SEÑOR MARCO ANTONIO, SEGÚN RESOLUCIÓN 5521 DEL 27 DE DIC DEL 2013, ARTICULO 62, ESTABLECE QUE LAS EPS SON LAS ENCARGADAS DE SUMINISTRAR 

ESTE TIPO DE AYUDAS TÉCNICAS EN CALIDAD DE PRÉSTAMO; DESDE LA SECRETARIA DE DESARROLLO SOCIAL COMUNITARIO SE HAN VENIDO REALIZANDO 

ENTREGAS DE AYUDAS TÉCNICAS- SILLAS DE RUEDAS.

13 MARIA ELENA RAMIREZ CHICO
¿NO ME A SALIDO LA AYUDA DEL ADULTO 

MAYOR Y SOY UNA MUJER SOLA QUIEN ME 

PUEDE AYUDAR?

DESARROLLO SOCIAL SEÑORA MARÍA ELENA, LA INVITAMOS A QUE SE ACERQUE A LA OFICINA 125 DEL PALACIO MUNICIPAL, YA QUE ES NECESARIO CONOCER SU NÚMERO DE 

IDENTIFICACIÓN PARA PODER REVISAR EN LA BASE DE DATOS DE COLOMBIA MAYOR EL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA SU SOLICITUD DE SUBSIDIO.

SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA EN LA ACTUALIDAD NO SE DISPONE DE RECURSOS PARA ADELANTAR ESTE TIPO DE TRABAJOS, Y SEGÚN LO CONTENIDO EN EL ACUERDO 023/2008 LA 

RECUPERACION DE ANDENES ES RESPONSABILIDAD DE LOS PROPIETARIOS DE LAS VIVIENDAS. 

 SECRETARIA DE GOBIERNO

 LA DIRECCIÓN DE ESPACIO PÚBLICO SE COMPROMETE EN ENVIAR PERSONAL TECNICO A VERIFICAR LA PROBLEMÁTICA  Y PROGRAMAR OPERATIVOS DE 

RECUPERACION DEL ESPACIO PUBLICO DE VENDEDORES INFORMALES QUE ESTEN SOBRE LOS ANDENES Y VIAS PEATONALES ENTRE LA CARRERA 1a Y  2a DEL 

BARRIO LA GAVIOTA. 

SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA 

ACTUALMENTE SE ESTA ADELANTANDO LA PAVIMENTACION DE LA CALLE 59 ENTRE AVENIDA JORDAN Y CARRERA SEXTA, POR PARTE DE LA SECRETARIA, PARA 

INTERVENIR OTRAS VIAS EN ESTE SECTOR ES NECESARIO QUE EL IBAL HAYA REALIZADO LA REPOSICION DE REDES HIDROSANITARIAS Y SE CUENTE CON EL 

RESPECTIVO CERTIFICADO, ANEXO A ESTO LAS VIAS A INTERVENIR SE PLANIFICAN CON ANTELACION DE ACUERDO AL PLAN DE ACCION Y AL PRESUPUESTO 

DESTINADO POR EL CONSEJO MUNICIPAL PARA TAL FIN, EN EL MOMENTO NO SE CUENTA CON RECURSOS QUE NOS PERMITAN ADELANTAR OTRAS VIAS EN ESTE 

SECTOR

INFIBAGUE
EN EL MOMENTO INFIBAGUE NO POSEE RECURSOS PARA LA INSTALACIÓN DE NUEVOS PARQUES BIOSALUDABLES, ESPERANDO QUE LA ALCALDÍA HAGA 

TRANSFERENCIAS PARA SEGUIR CON LAS METAS PLANTEADAS EN EL PLAN DE DESARROLLO "POR IBAGUÉ CON TODO EL CORAZÓN 2016-2019" EN LA DIMENSIÓN 

TERRITORIAL PROGRAMA EQUIPAMIENTOS URBANOS PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL.

AMPARO RIVERA OSPINA15 COMUNA 4 LIMONAR

¿SOLICITO VIAS PARA EL BARRIO LIMONAR, 

ATENCION POR PARTE DEL IBAL PARA 

ADULTOS MAYORES Y SI ES POSIBLE UN 

PARQUE BIOSALUDABLE? 

14 IBACEDONIO LUJAN GAVIOTA COMUNA 6

¿SOLICITO PARA EL BARRIO LA GAVIOTA LA 

RECUPERACION DEL ESPACIO PUBLICO 

PEATONAL O ANDENES ENTRE LA CARRERA 

1° Y 2°?



16GERMAN DARIO BERNAL ORDOÑEZ VILLA DEL SOL COMUNA 8 ¿CÚAL HA SIDO SU MAYOR RETO Y 

SATISFACCIÓN EN ESTA ADMINISTRACIÓN?
DESARROLLO SOCIAL

GENERAR UNA INCLUSION IGUALITARIA A LOS DIFERENTES GRUPOS POBLACIONALES COMO LGBTI, MUJERES, VICITMAS DEL CONFLICTO, NIÑEZ, JOVENES, 

MADRES LIDERES, HABITANTE EN CALLE, GRUPO ETNICO, POBLACION AFRODECENDIENTE, ADULTO MAYOR; GENERANDO PARTICPACION EN TODOS LAS 

ACTIVIDADES EN CAMINADAS AL DESARROLLO DE CIUDAD SOTENIBLE ES UNA META DE ESTA ADMINISTRACION MUNICIPAL, COMO SE VISULIZO EN LA RENDICION 

DE CUENTAS.

17LILIANA HERRERA HERRERA URB/ EL DORADO COMUNA 7

¿QUEREMOS SABER QUIEN DARA 

CONTINUIDAD A SU TRABAJO Y QUE LOS 

ENTES DE CONTROL HAGAN CUMPLIR SUS 

PROYECTOS?

DESARROLLO SOCIAL SEÑORA LILIANA , LA ADMINISTRACION MUNICIPAL TIENE CONSIGANDOS TODOS Y CADA UNO DE SUS PROYECTOSCON UNA VIGENCIA HASTA EL 2020, LO CUAL 

DARA CONTINUIDAD A ESTOS HASTA DICHO PERIODO, POSTERIOR SE TENDRAN QUE FORMULAR NUEVOS PROYECTOS PARA DESARROLLAR EN EL MUNICIPIO.

18

FUNDACIÓN CASA DE 

RESTAURACIÓN 

FAMILIAR "YOHANNY 

RADA"

GAITAN
EL TEMA QUE ME INTERESA ES EL 

HABITANTE DECALLE Y LAS FUNDACIONES 

QUE PRESTAN SU REHABILITACIÓN

DESARROLLO SOCIAL

DESDE EL PROGRAMA HABITANTE EN CALLE SE REALIZA DIFERENTES HACERCAMIENTO, VISITAS A LAS DIFERENTES ASOCIACIONES CON LA FINALIDAD DE 

ARTICULAR TARES Y VINCULAR MAS PERSONAS EN LA REHABILITACION DE LAS CUALES EL MUNICIPIO CUANTA CON LAS SIGUIENTES FUNDACIONES:                                                                                                                                         

HOGAR DE PASO HOMBRES "SAN FRANCISCO DE ASÍS" ,  HOGAR DE PASO PARA LAS MUJERES HABITANTES DE CALLE IPS FUNDACIÓN GRUPO DE APOYO HOGAR 

"FENIX", FUNDACIÓN "RESCATADOS POR SU SANGRE" (HOMBRES), FUNDACIÓN "RESCATADOS POR SU SANGRE" (MUJERES), FUNDACIÓN "MINISTROS 

COMPETENTES", FUNDACIÓN "PAN Y PALABRA", FUNDACIÓN "MARÍA MADRE DEL SERVICIO", FUNDACIÓN "ESPERANZA Y FORTALEZA DE VIDA", FUNDACIÓN 

"BERAKA" NIT: 900510066-9, CUMI RENACER - IGLESIA CUADRANGULAR, FUNDACIÓN CASA HOGAR "NISSI", FUNDACIÓN "DIOS Y PAN", IGLESIA ADVENTISTA DEL 

SÉPTIMO DÍA, IGLESIA CASA DE ORACION APOSTOLICA, GRUPO DE RAP "EVANGELISTAS", ACEMTOL  (ASOCIACIÓN CIENTÍFICA DE ESTUDIANTES DE MEDICINA DE 

LA UNIVERSIDAD DEL TOLIMA), FUNDACIÓN "AGUAPANELOS" , FUNDACIÓN "CASA DE RESTAURACIÓN FAMILIAR ".

19 GABRIELA LOPEZ JORDAN  

SON TAN MAL INTERPRETADOS LOS 

DERECHOS DE LOS ALUMNOS QUE QUITAN 

LOS DERECHOS DEL MAESTRO, HOY EN DÍA 

EL MAESTRO ESTA DESARMADO PARA 

HACERSE RESPETAR. ¿ QUÉ HACER AL 

RESPECTO?

SECRETARIA DE EDUCACIÓN

DE ECUERDO A LA LEY 115 DE 1194 Y EL DECRETO REGLAMENTARIO 1860 DE 1994, PARA LA ORGANIZACION DE LOS MANUALES DE CONVIVENCIA DE LAS 

INSTITUCIONES EDUCATIVAS SE DEBEN DAR CUMPLIMIENTO A LOS DERECHOS Y DEBERES POR LA  COMUNIDAD EDUCATIVA , DONDE QUEDAN ESTIPULADOS LOS 

ACUERDOS CONVIVENCIALES COMO LO INDICA LA LEY 1620 DEL 2013 Y SU DECRETO REGLAMENTARIO 1965 DEL 2013. FINALMENTE, SE DA CLARIDAD QUE LAS I.E. 

POR MEDIO DEL PEI, IMPLEMENTARN PROGRAMAS TRANSVERSALES EN SU PLAN DE ESTUDIO PARA EL MEJORAMIENTO DEL AMBIENTE Y CLIMA EN LA 

CONVIVENCIA ESCOLAR. 

20 LINA PEÑA GAITAN ¿Qué HAY SOBRE VIVIENDA PARA LOS SECTORES VULNERABLES? GESTORA URBANA 
LA ENTIDAD NO POSEE RUBRO PARA GENERAR SUBCIDIOS PARA ESTE TIPO DE POBLACIONES LA ENTIDAD PUEDE REALIZAR PROYECTOS DE ESTE TIPO SIEMPRE 

Y CUANDO MEDIE UNCONVENBIO CON LA ADMINISTRACION MUCIPAL U OTRO ENTE TERRITORIAL O NACIONAL QUE SUMINISTRE CLOS RECURSOS PARA 

REALIZZAR ESTE TIPO DE PROYECTOS.

21 LAMBERTO GARCÍA LAS AMERICAS COMUNA 9

NOS INQUIETA EL RECURSO HUMANO TOTAL 

Y EL ENCERRAMIENTO POR SEGURIDAD DE 

EL COLEGIO JOSE JOAQUIN FLORES 

HERNANDEZ SEDE ARBOLEDA CAMPESTRE 

QUE INICIARA EN EL AÑO 2020

SECRETARIA DE EDUCACIÓN EN LA CONSTRUCCION DE LA SEDE EDUCATIVA ARBOLEDA DEL CAMPESTRE, EL MUNICIPIO DE IBAGUÉ GARANTIZA LA CONSTRUCCIÓN DE CERRAMIENTO 

PERIMETRAL DEL LOTE.

22 YOHANA CABRERA JORDAN

¿QUÉ SOLUCIONES SE TIENEN 

PROPUESTAS PARA EL ARREGLO DEL 

PARQUE DEPORTIVO Y LAS PISCINAS 

OLIMPICAS? Y ¿CÓMO PIENSA IMPLEMENTAR 

EL PAE EN TODOS LOS COLEGIOS 

PUBLICOS?

IMDRI

DENTRO DEL PROCESO DE RECUPERACION DE LOS ESCENARIOS DEPORTIVOS SE REALIZO EL PERITAJE PARA ESTABLECER EN QUE ESTADO QUEDARON LOS 

ESCENARIOS DEPORTIVOS DE LA UNIDAD DEPORTIVA DE LA CLL 42 Y DEL PARQUE DEPORTIVO, DE DICHO PERITAJE SE CONTRATÓ EL REDISEÑO DE LOS 

ESCENARIOS, CON EL RESULTADO DE DICHO REDISEÑO  SE INICIARON LOS PROCESOS DE CONSTRUCCION DE LOS ESCENARIOS COMO SON: ESTADIO DE 

ATLETISMO, ESTADIO ALTERNO DE FUTBOL Y PATINODROMO EN EL PARQUE DEPORTIVO, OBRAS QUE SERÁN PUESTAS EN FUNCIONAMIENTO AL PUBLICO EN EL 

MES DE OCTUBRE; ASÍ MISMO SE CONTRATO EL URBANISMO DEL PARQUE DEPORTIVO. DE LA UNIDAD  DEPORTIVA DE LA CALLE 42 SE CONTRATO EL URBANISMO 

Y EL EDIFICIO MULTIDEPORTES, DE LAS PISICINAS OLIMPICAS LASTIMOSAMENTE EL CONTRATISTA INCUMPLIO Y SE ESTÁ EN PROCESO JURIDICO DE 

INCUMPLIMIENTO.

PARA LOS OTROS ESCENARIOS SE ESTA EN AJUSTES DE DISEÑOS DE ACUERDO A OBSERVACIONES QUE HA REALIZADO COLDEPORTES ENTIDAD QUE 

COFINANCIARÁ LA TERMINACIÓN DE LAS OBRAS

23 J.G. MILAGRO DE DIOS
¿QUÉ VA A PASAR CON LA INDEMNISACIÓN 

DE LOS DESPLAZADOS O QUÉ VA A PASAR 

CON NOSOTROS?

DESARROLLO SOCIAL

ES IMPORTANTE ACLARAR QUE LA ACALDIA MUNICIPAL DE IBAGUÉ NO CUENTA CON COMPETENCIA, ESTO QUIERE DECIR QUE NO ES LA ENCARGADA DE LA 

ASIGNACIÓN DE CITAS PARA DOCUMENTAR, NI LA DE REALIZAR LAS CONSIGNACIONES PARA LOS PAGOS DE LAS INDEMNIZACIONES 

LA ALCALDIA LE PUEDE PRESTAR UN ACOMPAÑAMIENTO JURÍDICO Y ADMINISTRATIVO, SOBRE CÓMO REALIZAR SU TRÁMITE ANTE LA UNIDAD DE ATENCIÓN Y 

REPARACIÓN INTEGRAL A VICTIMAS.

CONFORME A LA NUEVA REGLAMENTACIÓN SE ESTABLECIERON UN PRIORIZACIÓN PARA ESTE PROCESO CON LAS PERSONAS QUE TENGAS 74 AÑOS  O MAS – 

PRESENTAN EL DOCUMENTO DE IDENTIDAD  Y LAS PERSONAS CON CERTIFICADO DE DISCAPACIDAD O CERTIFICADO DE ENFERMEDAD RUINOSA, CATASTRÓFICA 

O DE ALTO COSTO, PUEDEN PRESENTAR LA SOLICITUD DE CITA PARA DOCUMENTAR EL CUAL TENDRÁ UNA PRIORIDAD, DEBE LLAMAR A LOS NÚMEROS 

018000911119 O AL TELÉFONO EN BOGOTA 4261111.


